

# Protokoll der 40. Mitgliederversammlung der Grünliberalen Partei Kt. Zürich



Vorsitz	Corina Gredig / Nicola Forster
Protokoll	Ioana Mattle
Teilnehmende	Mitglieder Grünliberale Kanton Zürich
Gäste	Dr. Adina Rom (TAMTAM)
Absender	Geschäftsstelle
Anwesende bei Beginn	76 Mitglieder
Datum	Dienstag, 24. August 2021
Zeit	19.00 - 21.30 Uhr
Ort	Innovationspark H3 Flughafengelände Dübendorf & digitaler Live-Stream

## 1. Begrüssung durch das Co-Präsidium

Im Namen des Co-Präsidiums begrüsst Corina Gredig die Mitglieder zur ersten physischen Mitgliederversammlung der Grünliberalen Kanton Zürich seit Ausbruch der Corona-Pandemie.

## 2. Begrüssung durch Bezirksverantwortliche

Da Michael De Vital-Läubli durch seine Verpflichtungen als Gemeinderat nicht an der Mitgliederversammlung teilnehmen kann, wird er von Furkan Oguz vertreten, welcher die Anwesenden im Namen des Bezirks begrüsst.

## 3. Grusswort Ehrengast Benno Scherrer

Benno Scherrer erzählt was seine Ziele und Wünsche für seine Amtsperiode als Zürcher Kantonsratspräsident sind. Seine Botschaft: die Grünliberalen braucht es auf allen politischen Ebenen!

## 4. Traktanden MV 40 & Abnahme des Protokolls MV 39

Die vorliegenden Traktanden werden mit 76 Ja-Stimmen zu 0 Nein-Stimmen bei 0 Enthaltungen genehmigt.

Zudem wird das Protokoll der 39. Mitgliederversammlung vom 11. Mai 2021 mit 76 Ja-Stimmen zu 0 Nein-Stimmen bei 0 Enthaltungen abgenommen.

## **5. Inputreferat TAMTAM**

Dr. Adina Rom und glp-Mitglied Benjamin Locher präsentieren TAMTAM ([Together against Malaria](#)) und erklären, was im Kampf gegen Malaria bereits erreicht wurde und was es noch zu tun gibt.

## **6. Kampagnenpräsentation und Parolenfassung kantonales Energiegesetz**

Kantonsrätin Franziska Barmettler und Co-Parteipräsident Nicola Forster stellen das [kantonale Energiegesetz](#) vor, über welches wir am 28. November abstimmen werden. Die Kampagne dazu wird sehr wichtig für die Grünliberalen, und wir investieren den grössten Betrag, der je für einen kantonalen Abstimmungskampf gesprochen wurde. Die Mitarbeit aller Sektionen und Mitglieder wird sehr wichtig.

Mit 75 Ja-Stimmen zu 0 Nein-Stimmen bei 1 Enthaltung wird die Ja-Parole für das kantonale Energiegesetz einstimmig gefasst.

## **7. Kampagnenpräsentation “Ehe für alle”**

Beat Rüfenacht präsentiert die Kampagne zur Vorlage “Ehe für alle”. Er erzählt von seinen persönlichen Erfahrungen und zeigt auf, wie man die Kampagne unterstützen kann.

## **8. Verabschiedungen und Dank**

Mit einer Schweigeminute gedenken die Anwesenden den verstorbenen glp-Mitgliedern Paul Eggimann und Peter Fischer, die sich stark für die Partei engagiert haben.

Die zu verabschiedenden ehemaligen Vorstands-, Parteileitungsmitglieder und Mitarbeitenden werden herzlich verdankt. Ihnen wird nachträglich ein Abschiedsgeschenk überreicht, da ihre eigentliche Verabschiedung nur digital stattfinden konnte.

## **9. Varia**

Im Namen des Co-Präsidiums bedankt sich Corina Gredig herzlich für die engagierten Diskussionen und lädt die Anwesenden zum anschliessenden Apéro ein.